

# 令和7年度 瑞浪市立瑞浪南中学校 合唱祭

## 学校運営協議会の皆様のご感想 ♪

### 【1年生】

- ・A組、指揮者と全員がつながっているように感じました。
- ・B組、パート同士のバランスがよく気持ちのよい合唱でした。
- ・学年として仲良くまとまっているんだなと思える合唱でした。1年生らしいパワーを感じました。
- ・入学して1年末満にもかかわらず、すばらしい合唱を聴かせていただきました。彼らが3年生になった時、どこまで成長するのでしょうか。期待します。
- ・1Bで曲の説明をした生徒は、声が前面に出て聞きやすかったです。
- ・4月の入学以来、行事が多くある中、まとまりのある合唱で、練習の努力を感じました。特に学年の歌唱はメリハリがあり素晴らしいかったです。1年生の皆さん、頑張りました。
- ・A組、決して多くない人数でしっかりとパートに分かれ歌っていて、とても上手でした。指揮者に合わせた歌い分けができていることに驚かされました。
- ・B組、A組と同様に人数は多くないのに、歌に迫力があった。男女の声量がおそらく等しいからこそ、ハーモニーがとてもキレイでした。
- ・学年合唱、A組B組の良さが合わさりハーモニーがとてもキレイでした。1年生の歌とは思えないくらい上手でした。女子生徒のキレイな歌声、男子生徒の低く迫力のある歌声、とても感動しました。

### 【2年生】

- ・A組、疾走感のある曲でした。
- ・B組、指揮者と心ひとつに合唱する姿が素晴らしいかったです。
- ・学年合唱、人数以上に厚みを感じました。来年も楽しみです。
- ・2年生のまとまりを感じました。曲に集中して声が前面に出ていたと思います。さすが2年生！
- ・「合唱の準備をしてください」「はい！！」全員が大きな声で返事。ステージに上がるまでの手順。さすがに2年生は、歌が始まる前から気合いが入っていました。歌唱には声の伸びがあり、聴きやすく、よかったです。
- ・A組、1年生と比べ声質が大きく違うと感じました。女子生徒の声は澄んでいて、男子生徒の声はより低く重い感じがしました。合わせることに苦労したと思います。とてもよかったです。
- ・B組、男子生徒の低い歌声に迫力があり、それに寄り添うような女子生徒のキレイで澄んだ声がとてもステキなハーモニーになっていて感動しました。
- ・学年合唱、さすがです!! 歌声の高低差のハーモニーがとてもキレイでした。メロディの難しさをもうとせず歌い切ることがすごい。一生懸命努力してきたことがわかります。素晴らしい歌声でした!!

### 【3年生】

- ・B組、最上級生らしい合唱でした。心地よく聴くことができました。
- ・A組、しっかりと発声でき、落ち着いた合唱でした。さすが最上級生！
- ・学年合唱、3年間の集大成らしい合唱でした。3年間の歩みが見えるような気がします。姿勢、発声、まとまり、すべてで感動しました。すばらしい！
- ・ギターを全員が弾けることにびっくりしました。自分の中学生時代に、文化祭でギターを弾いて緊張した

ことを思い出しました。

- ・学年全員、ギターが弾けることは素晴らしいと思いました。
- ・最高学年としての余裕を感じました。後輩には負けない！という気持ちもあるかと思いました。さすが!! 未来に幸あれ、受験がんばれ！
- ・3年生全員がギター演奏できる学校を、初めて知りました。息を合わせ、仲間の演奏や息づかいを感じながら、自身の演奏をつくっていく3年生に感動。憧れの存在です。
- ・さすがに3年生です。合唱祭を成功させようという意気込みが伝わってきました。難しい曲を美しいハーモニーで歌い切りました。思わず背筋が伸びました。
- ・3年生が全員でギターを演奏すること、それがちゃんと曲として成り立っている上で歌えることにとても驚きました。とても素晴らしいのひとことです。教えられた先生、それに応えた生徒の皆さんへの努力に大きな拍手を届けたいです。

### 【合唱部】

- ・少人数での合唱でしたが、一人一人がよく練習され、まとまりのある素晴らしい合唱でした。
- ・『花は咲く』、東日本大震災の時によく耳にしましたが、瑞浪南中の合唱でも元気をもらうことができました。
- ・少人数ではありますが、心に響く歌声に感動しました。今後も伝統ある合唱部の活躍を期待します。
- ・少人数だが、一人一人が精一杯発声し、見事な女声ハーモニーをつくっている合唱部、見事でした。歌うことが大好きな人たち。
- ・合唱部の皆さん、少人数で美しいハーモニーでした。男子部員が入ればパートが広がり、もっと良くなるでしょう。
- ・合唱部の歌ったモンゴル800の『小さな恋のうた』は、私の青春の曲です。いつもはロックでしか聴かない曲をどのように歌われるのか大変興味をもって聴かせていただきました。サビに入る前のハーモニー、とてもキレイでした。少ない人数でここまで仕上げてこられた努力の過程を想像すると、さらに感動します。ステキな歌をありがとうございました。

### 【全 体】

- ・全校校歌、1年生から3年生までよくまとまっていたと思います。これからも長い間歌い継がれていくことを願います。
- ・南中全体が仲良くまとまっていることの分かる合唱祭でした。これからも南中らしい活動を期待します。
- ・全員での校歌合唱に、瑞浪南中の力強さを感じました。
- ・瑞浪南中の力強さ、素晴らしい等、決して大規模校ではないが、南中らしさを感じることができました。
- ・素敵な歌声をありがとうございました！
- ・各学級、4月からの学級づくりの地道な積み重ねを感じました。「合唱に、階段のある学校」です。学年が上がるにしたがって合唱の質が高くなるのを感じました。特に3年生は、音の美しさ、パートの力、ハーモニーの美しさ、余韻の心地よさを感じました。さすが3年生、全校を合唱でもリードしていることがよく分かりました。総じて、瑞浪南中生は美しい！歌声、ハーモニーの美しさはもちろん、入退場の毅然とした姿も実に美しい。また、休憩時間と発表の時間とのメリハリのよさも、美しさのひとつです。これから瑞浪南中生の活躍が楽しみです。今日はありがとうございました。あたたかな気持ちを感じながら、失礼します。
- ・素晴らしい合唱祭、ありがとうございました。